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Protokoll Jahres-Mitgliederversammlung 2021
Players 4 Players Tischfussballvereinigung e. V.
Ort: Microsoft Teams
Zeit: Sonntag, 28.11.2021, 15:00
Protokoll: Heinrich Opgenoorth

Tagesordnung

1. Begrüßung, Organisatorisches
2. Vorstandsbericht
3. Entlastung des Vorstands 2020
4. Wahl des Vereinsvorstands 2021-2022
5. Satzungsänderungen
6. Planung 2022
7. Schiedskommission 2021
8. Festlegung des Mitgliedsbeitrags 2022
9. Verschiedenes

1. Begrüßung, Organisatorisches
• Hinweise zum Ablauf der virtuellen Veranstaltung

• Festlegung der Tagesordnung

• Feststellung der Beschlussfähigkeit

Nach der Begrüßung durch Ines Stihler folgte zunächst die Feststellung der Beschlussfähigkeit 
sowie der ordnungsgemäßen Einberufung der Versammlung. Die Versammlung wurde um 15:05 
eröffnet.

Anzahl der Versammlungsteilnehmer: 10 (Anfang) – 21 (Ende)

2. Vorstandsbericht
• Rückblick / Turnierserie 2020/2021

• Finanzbericht 2020

• Bericht der Schiedskommission

• Bericht der Anti-Doping-Kommission

• Bericht der Ranglistenkommission

Rückblick / Turnierserie 2020-2021
Ines Stihler gab einen Jahresrückblick über die vergangene Saison. In beiden Jahren haben 
Corona-bedingt jeweils nur zwei Turniere stattgefunden (bzw. das zweite in 2021 steht noch aus in
zwei Wochen, man wird sehen ob es stattfinden kann).

1/4

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3Ameeting_MGViYWY1YzAtNjMzNy00Zjg4LWIzZGUtMzBmYmJhZWQ1ZmVj@thread.v2/0?context=%7B%22Tid%22%3A%22f930300c-c97d-4019-be03-add650a171c4%22%2C%22Oid%22%3A%22a176a1b5-33e1-4ccf-9e0e-a5eb638414a9%22%7D


Finanzbericht 2020
Der Kassenbericht wurde von Bodo Fripan vorgestellt und erläutert. Die Kassenprüfung 2020 
wurde durch den Steuerberater Herrn Eger durchgeführt und ergab keine Beanstandungen. Auch 
im nächsten Jahr soll die Kassenprüfung wieder durch Herrn Eger erfolgen. Für 2020 erhalten wir 
eine Steuerrückzahlung, da wir aufgrund der geringen Turnieranzahl zu viel an Vorauszahlungen 
geleistet haben. Dies kompensiert die Einnahmeausfälle durch die nicht stattgefundenen Turniere,
so dass der Kontostand derzeit wieder bei ca. 8T€ liegt.

Bericht der Schiedskommission
Es gab keine zu berichtenden Vorfälle im Jahr 2020.

Bericht der Anti-Doping-Kommission
Es gab keine zu berichtenden Vorfälle im Jahr 2020.

Bericht der Ranglistenkommission
• Der Auf-/Abstieg zum Jahresende 2021 entfällt, da es wegen Corona nur ein Turnier in 

Deutschland und eins in der Schweiz gab. Wir werden erst Ende der Saison 2022 wieder einen 
Auf-/Abstieg durchführen.

• Auch die Ehrung der besten Neulinge, Amateure etc. findet erst zum Sainsonende 2022 statt 
(die Punktelisten werden fortlaufend weitergeführt).

• In 2019 gewonnene Startgeldpakete können ebenfalls noch bis Saisonende 2022 eingelöst 
werden.

• Serie X: Es können ab sofort wieder Serie-X-Turniere gespielt werden; auch hier geht Serie bis 
zum Saisonende 2022.

• Genaue Termine für das Saisonende wissen wir noch nicht, wegen unsicherer Planung aufgrund
Corona – normalerweise ca. Ende Oktober.

3. Entlastung des Vorstands 2020

Hinweis: Die Entlastung erfolgt immer für das Vorjahr. Auch wenn sich 2021 nicht mehr viel tun 
wird und wir uns diesmal aufgrund der besonderen Umstände mit der Versammlung schon 
ziemlich am Jahresende befinden, kann die Entlastung für 2021 erst im kommendan Jahr bei der 
Mitgliederversammlung 2022 passieren – schon deshalb, weil Steuererklärung und Finanzbericht 
2021 erst in 2022 vorliegen werden.

Es wurde über die Entlastung des Vorstands abgestimmt; diese Abstimmung ergab: 5 dafür, 0 
dagegen, 0 Enthaltungen (der Vorstand selbst ist bei der Abstimmung über die Entlastung nicht 
stimmberechtigt). Die Arbeit des Vorstands wurde somit gutgeheißen und der Vorstand für das 
Jahr 2020 entlastet.

4. Wahl des Vereinsvorstands 2021-2022

Als Kandidaten stellten sich die folgenden Personen zur Wahl:

1. Vorsitzende: Ines Stihler, Pfaffing

Stellvertreter: Christian Heber, Bamberg

2. Vorsitzender: Berhard Ettenauer, Wien

Stellvertreter: Moritz Schneider, Bamberg

Schriftführer: Heinrich Opgenoorth, Köln

Kassenwart: Bodo Fripan, Mainz

Beisitzer: Bernd Kensy, Katlenburg-Lindau; Florian Grafweg, Pfaffing; Josefine Heber, Bamberg; 
Cornelius Kniepert, Weimar; Hans Fackler, Stuttgart, Stephan Hoppe, Bamberg
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Das Ergebnis der Wahl lautete: der vorgeschlagene Vorstand wird für zwei Jahre gewählt (13 
dafür, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen – bei inzwischen 13 stimmberechtigten Versammlungs-
teilnehmern). Die Gewählten nahmen die Wahl an.

Weitere ehrenamtliche Mitarbeiter sind jederzeit willkommen! Wer Lust, Zeit und Interesse hat, 
Aufgaben und Verantwortung im Verein zu übernehmen, bitte einfach einen von uns ansprechen 
oder per Mail melden! Voraussetzung ist neben der Begeisterung für Tischfussball hauptsächlich 
die Bereitschaft, ehrenamtlich Zeit und Arbeit zu investieren.

5. Satzungsänderungen

Es wurde über zwei Satzungsänderungen abgestimmt:

1. Möglichkeit virtueller Mitgliederversammlungen: Diese sind derzeit nur aufgrund einer 
Ausnahmeregelung möglich, die der Bund beschlossen hat und die in 2022 ausläuft. Wir würden 
uns gerne die Option schaffen, Mitgliederversammlungen auch in Zukunft virtuell durchführen zu 
können. Dazu ist eine entsprechende Änderung des Paragraphen zur Mitgliederversammlung 
erforderlich:

§ 11 Die Mitgliederversammlung

(1) bis (5) wie gehabt, jetzt neu Punkt (6):

(6) Online-Mitgliederversammlung

a) Der Vorstand kann nach seinem Ermessen beschließen und in der Einladung mitteilen, 
dass die Mitglieder an der Mitgliederversammlung ohne körperliche Anwesenheit an einem 
Versammlungsort teilnehmen und ihre Mitgliederrechte im Wege der elektronischen 
Kommunikation ausüben können.

b) Die Bestimmungen dieses Paragraphen gelten für Vorstandssitzungen und 
Vorstandsbeschlüsse entsprechend.

Die Abstimmung ergab: 18 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen – bei inzwischen 18 stimmberech-
tigten Versammlungsteilnehmern. Die notwendige Zweidrittelmehrheit wurde somit erreicht und 
die Satzungsänderung angenommen.

2. Geheime Abstimmung bei der Vorstandswahl nur noch, wenn dies mehrheitlich von der 
Mitgliederversammlung gewünscht wird: Bisher kann ein einzelnes Vereinsmitglied auf geheimer 
Wahl bestehen, was einen erheblichen zusätzlichen Aufwand bedeutet (in einer virtuellen 
Versammlung gar nicht möglich, sondern es muss dann per Briefwahl abgestimmt werden). Diesen
Satz würden wir gerne streichen. Geheime Abstimmung ist dann immer noch möglich (nicht nur für
die Vorstandswahl), aber nur, wenn eine einfache Mehrheit der Versammlung dafür stimmt.

§ 10 Der Vorstand

(4) Vertretungsberechtigter Vorstand gem. § 26 BGB: Der Verein wird gerichtlich und 
außergerichtlich durch zwei Personen aus der folgenden Gruppe vertreten: 1. und 2. Vorsit-
zender, deren jeweilige Stellvertreter, Kassenwart, Schriftführer. Der Vorstand wird durch 
die Mitgliederversammlung auf die Dauer von zwei Jahren mit einfacher Mehrheit gewählt. 
Geheime Wahl muss erfolgen, wenn dies von einem anwesenden Mitglied beantragt wird. 
Die Wiederwahl ist zulässig. Die Vorstandsmitglieder sind ehrenamtlich tätig.

Die Abstimmung ergab:15 dafür, 0 dagegen, 4 Enthaltungen – bei inzwischen 19 stimmberech-
tigten Versammlungsteilnehmern. Die notwendige Zweidrittelmehrheit wurde somit erreicht und 
die Satzungsänderung angenommen.

6. Planung 2022
• Turniertermine und -Orte (Siehe auch www.players4players.de / Turniere)

• Auf-/Abstieg zum Jahresende 2021: Entfällt, da es wegen Corona nur ein Turnier in 
Deutschland und eins in der Schweiz gab. Wir werden erst Ende der Saison 2022 wieder einen 
Auf-/Abstieg durchführen.
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• Auch die Ehrung der besten Neulinge, Amateure etc. findet erst zum Sainsonende 2022 statt.

• In 2019 gewonnene Startgeldpakete können ebenfalls noch bis Saisonende 2022 eingelöst 
werden.

• Serie X: Es können ab sofort wieder Serie-X-Turniere gespielt werden; auch hier geht Serie bis 
zum Saisonende 2022.

7. Schiedskommission 2021

Da die Saison weitgehend ausgefallen ist und das Jahr auch demnächst um ist, schlagen wir vor, 
dass die gewählten Personen kommissarisch im Amt bleiben und die Neuwahl der Schiedkom-
mission in 2022 erfolgt.

Zur Erinnerung, die Schiedskommission besteht derzeit aus folgenden Personen:

• Florian Grafweg, Kurt Seisenberger (vom Vorstand bestimmt)

• Thomas Artinger, Cornelius Kniepert (von der Mitgliederversammlung gewählt)

• Christian Heber (von der Schiedsrichterkommission gewählt)

Der Vorschlag wurde mit 17 Stimmen (von jetzt 20 stimmberechtigten Teilnehmern) bei 0 Gegen-
stimmen und 3 Enthaltungen angenommen. Die Besetzung der Schiedskommission bleibt also für 
den Rest des Jahres 2021 bzw. bis zur nächsten Mitgliederversammlung unverändert.

8. Festlegung des Mitgliedsbeitrags 2022

Seit 2021 beträgt der Mitgliedsbeitrag 15€ - unser Vorschlag für 2022 lautet, den Beitrag so zu 
belassen d. h.:

• Normaler Beitrag: 15 €

• Schüler, Studenten, Rentner, Auszubildende: 13 €

• U14: Beitragsfrei

Hinweis: U14-Spieler zahlen außerdem kein Startgeld (Ausnahme: D.Y.P.); U18-Spieler zahlen nur 
die Hälfte der Startgelder.

Hinweis 2: Da es in 2021 nur zwei Turniere gab, schlagen wir vor, in diesem Jahr nur einen 
reduzierten Mitgliedsbeitrag von 5€ zu erheben.

Die Abstimmung über den Vorschlag ergab: 19 dafür (von jetzt 21 stimmberechtigten 
Teilnehmern), 0 dagegen, 2 Enthaltungen. Es bleibt somit für 2022 beim bisherigen Mitglieds-
beitrag.

9. Verschiedenes

Das Saisonabschlussturnier wird voraussichtlich »P4P ITSF Ullrich Championship 2022« heißen.

Weitere Themen wurden nicht genannt.

Damit waren alle Punkte behandelt; Ines Stihler schloss die Versammlung um 16:00.

Heinrich Opgenoorth (Schriftführer) Ines Stihler (1. Vorsitzende)
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